

VÍA CRUCIS

1.ª estación

JESÚS ES CONDENADO A MUERTE

Después de ser juzgado por el Sanedrín y el Sumo Sacerdote, llevaron a Jesús a la casa del gobernador Poncio Pilato para que lo interrogara. Pilato no encontró nada por lo que condenar a Jesús. Pero el pueblo, enfurecido gritaba desde afuera: “¡Crucifícalo! ¡Crucifícalo!”. Entonces Pilato pidió una jarra de agua y una fuente, y frente a todo el pueblo se lavó las manos, como diciendo: “Yo no tengo nada que ver con esto”. Luego entregó a Jesús para que fuera crucificado.

Señor Jesús, te pedimos perdón por las veces en que somos injustos con los demás, acusándolos o culpándolos sin razón.

Te pedimos que nos des tu fuerza para no lavarnos las manos cuando tenemos que defender a otros, o jugar nos por la verdad.



¡TE ADORAMOS, CRISTO, Y TE BENDECIMOS, PORQUE POR TU SANTA CRUZ REDIMISTE AL MUNDO!